

Referenzprojekt
Holzregal
Wien



Die wohnbauförderten Ateliers und Studios für Künstler bieten den Nutzern ein breites Spektrum an funktionsgerechtem Arbeits- und Lebensraum. Das viergeschossige Gebäude ist vollständig in Holzbauweise errichtet. Die Skelettbauweise lässt bei der Einteilung der Nutzungseinheiten einen großen Spielraum.

Ein weiteres Highlight dieses Projektes bildet der am Dach aufgesetzte Ausstellungsraum, in dem ihre Werke oder die Ihrer Freunde, Bekannten oder Verwandten einem breiten Publikum zugänglich gemacht werden können.



Architekt **Johannes Kaufmann, Dornbirn, A**
Bauherr **win4wien Bauträger GmbH, Wien, A**

Nutzung
Baujahr

Wohnen, Ateliers
2009